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今回は帯広市内の事業所の初回訪問として十勝ベーグルに伺いました。十勝ベーグルからは、個別の事例から派

生した今後の就労支援についての相談や、日頃の業務に関する生の声を伺う機会もあり、タイミング良く訪問を引

き受けて下さったため、スタート先とさせて頂きました。今後も市内の福祉サービス事業所の訪問を随時進めさせて

頂きますが、兼ねてから当センターで作成をしておりました「資源マップ」の更新等のご協力のお願いや、コロナウイル

ス感染予防がされ続けているその後の状況等もお聞きしつつ、個々の事業所が感じている様々なお声を聞く中で、

この状況下で出来ることは何か、何が必要になるのか等、模索をしていきたいと考えております。そのため皆様の

様々なご意見を頂きたいと思いますので、ご協力の程よろしくお願い致します。 

多機能型事業所として、対象者個々のニーズや関わるスタッフの評価を踏

まえて、どの様な切り口でその後の展開を進めていくのが良いのか、試行錯

誤されながら運営している現状についてお聞きしました。期限が定まっている

事業ではないからこそ、一般就労に向けたきっかけ作りや就労意欲の向上

等にどう関わると良いのかという率直なお悩みがあることや、その様な 1人ひ

とりのニーズや活動方針へ向き合うために、自分たちの経験や知識だけでな

く、外部の支援事業所等の意見やノウハウも交えながら 

進められると、より支援の幅も広がっていくのではないかと 

いうご意見を伺いました。 

取締役の末永さん（左）とサービス管理責任者の清水さん（右）に 

ご対応いただきました 

第 1 回目 … 6 月 12 日（金） 
 


